

MAGAZINE

Jelang Pemilu, Kapolda Sulut Ajak Elemen Masyarakat Jaga Kantibmas

Abdul Halik Harun - BITUNG.MAGZ.CO.ID

Jan 28, 2024 - 00:20



Kapolda Sulut didampingi PJU silaturahmi dengan para Aktifis, LSM Tokoh Agama dan tokoh Masyarakat kita Bitung



MANADO, – Kapolda Sulawesi Utara (Sulut) Irjen Pol Yudhiawan bersilaturahmi dengan para aktivis, LSM, tokoh masyarakat serta tokoh agama Kota Bitung, pada Jumat (26/1/2024) pagi.

Silaturahmi sambil ngopi bareng ini digelar di Gem Cafe, Kota Bitung. Turut dihadiri beberapa Pejabat Utama Polda Sulut, Kapolres Bitung, Sekretaris FKUB Kota Bitung, Anggota DPRD Kota Bitung serta elemen masyarakat.

Kabid Humas Polda Sulut Kombes Pol Iis Kristian mengatakan, silaturahmi ini sebagai ajang untuk memperkenalkan diri Kapolda Sulut sebagai pejabat baru sekaligus menjalin kemitraan dengan elemen masyarakat di Kota Bitung.

“Dalam pertemuan tersebut, Kapolda Sulut mengajak seluruh elemen masyarakat Kota Bitung untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, terutama menjelang Pemilu. Karena Polri tidak bisa bertugas sendiri tanpa adanya dukungan dan kerja sama dari elemen masyarakat serta pihak lainnya,” kata Kombes Pol Iis Kristian yang turut mendampingi Kapolda.

Lanjutnya, Kapolda Sulut juga meminta masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian terdekat jika mengetahui adanya hal-hal yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban agar bisa ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat.

“Kapolda Sulut juga mengimbau masyarakat untuk bijak menggunakan media sosial. Jangan mudah percaya bahkan ikut menyebarkan informasi yang belum jelas kebenarannya,” pungkas Kombes Pol Iis Kristian.

Silaturahmi tersebut juga diisi dengan diskusi terkait situasi kamtibmas serta sesi tanya jawab. Rangkaian kegiatan ditutup dengan doa dipimpin Imam Masjid Al-Fajar Tandurusa, Dain Tuhumil. Usai silaturahmi, Kapolda Sulut dan rombongan melaksanakan salat Jumat di Masjid Ribaathul Quluub Kota Bitung.

Diketahui, Kapolda Sulut, pada Kamis (25/1/2024) juga telah melaksanakan safari silaturahmi bersama para tokoh agama, ormas keagamaan, dan ormas

adat di Kota Bitung. (***)

Sumber Humas Polda Sulut